



二本松市立安達太良小学校 平成28年8月撮影

見つけたよ

見つけたもの 見つけたところ

月 日 (木)

ひさしぶりにゴーヤのつるをみるとゴーヤの色が黄緑の
 ありました。さわやかなしはかたくてにおいばなのにおいしま
 ですね。大きさはぜんたいはさみことちとでした。さ、かきや色も
 美しい。もう少しで大きくなるのもあるので、かりそで食べておいしいゴ
 ヤにしたいです。

◎ 夏休み間に、ぐんぐんと大きくなりましたね。大きな
 そうなのもあるので、しっかりと育てていきましょう。

見つけたよ

見つけたもの 見つけたところ

月 日 (木)

前よりゴーヤがすくすく伸び
 りてきたので、さきほどに収穫
 したものを食べてみました。お
 いしいです。また、さきほど
 収穫したものは、さきほどは
 黄色い花が咲いていました。
 ◎ 25日もなっていましたね。
 さきほどはさきほどです。

見つけたよ

見つけたもの 見つけたところ

月 日 (木)

ゴーヤがすくすく伸び、よかったです。
 さきほどみたのがたたくて、おいば
 なので、おいばなにおいばな
 りました。

◎ ゴーヤのみは、かたいですね。ゴーヤにおいばな
 ですね。